Commune de Vernier

Question Écrite

au sens de l'article 49 du règlement du Conseil municipal de Vernier

Quelle trajectoire des avions?

Depuis la fin de la période de la COVID-19, des habitants de notre commune m'ont fait remarquer que l'aviation est bien plus bruyante que pré-covid. Les questions ouvertes sont :

- Y a-t-il eu un changement d'horaire par l'ouverture plus tôt ou la fermeture plus tard de l'Aéroport ?
- Le nombre de décollages/atterrissages aux heures matinales (06h-07h) at-il augmenté ?
- Le nombre de décollages/atterrissages aux heures nocturnes (22-24h) a-t-il augmenté ?
- La trajectoire de décollage sur Vernier a-t-elle été modifiée ?

Cédric BRINER